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中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市融媒体中心 承办

2019年 8月 日
己亥年七月廿六

26 高邮 25℃—32℃
多云，有分散雷阵雨，
偏东风3-4级。
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“263”在行动
创文明城 做文明人

本报讯（通讯员 王林 茆
宏明 记者 文正）随着我市
全国文明城市创建的推进，
农贸市场管理水平也明显提
高。日前，康华社区菜场委
托高邮镇“私有公营”协议的
正式签订，标志着我市城区
16家农贸市场全部纳入“公
营”。

据了解，文明城市创建
过程中，部分菜场的管理秩
序依旧比较混乱，现场不乏
脏、乱等情况。市市场监督
管理局作为农贸市场规范化
建设牵头部门，结合本地农
贸市场实际情况，通过多次
商讨，促成私有菜场“公营”，
拓展农贸市场规范化管理新
思路。高沙园新区菜场自去
年实行“公营”后，成效明显，
市场管理水平显著提升，环
境更加干净，经营更加规范，
百姓购买时舒适度更高。该
举措的成功实行为破解农贸
市场“痛点”提供了有效途
径。

市监局相关负责人表示，将进一步加强农贸
市场规范化管理，扎实推进《扬州市农贸市场管理
条例》的贯彻与实施，强化市场主体责任，促进市
场内部设施和软件建设得到有效提升，加快实现

“标准化、清洁化、超市化、综合化”总体目标，助推
我市文明城市建设。

助
推
文
明
城
市
创
建

城
区
16
家
农
贸
市
场
全
部
﹃
公
营
﹄

本报讯（记者 绪欣）23日下午，江苏省
委组织部“送教下基层”高邮公务员专题培
训在高邮市委党校报告厅举办，江苏省委
党校经济学教研部教授孙耀武为我市广大
公务员作“大力优化营商环境”的专题讲

座。
孙耀武，省委党校经济学教研部副主

任、教授，政治经济学、区域经济学专业硕
士生导师。主要从事城乡发展与制度创
新、《资本论》等方面的教学和研究，曾获全

省党校（行政学院）系统精品课、主体班优
秀教学奖，多次荣获在职研究生优秀教学
奖。

讲座上，孙耀武从营商环境的内涵和
特征、优化营商环境的迫切性、优化营商环
境的着力点等三个方面对营商环境的现状
和今后发展及目标进行了细致深入剖析，
内容丰富、观点鲜明、视野开阔，对我市进
一步加强优化营商环境能力建设具有很强
的针对性和指导性。

省委组织部“送教下基层”公务员培训在邮举办

本报讯（记者 郭子悦）23日上午，我市召开
省第十二批科技镇长团（高邮）下派工作会议，贯
彻落实全省科技镇长团轮换工作会议精神，动员
部署第十二批科技镇长团工作。市领导王学峰、
王永海、居晓波参加会议。

据了解，省第十一批科技镇长团入驻高邮一
年来，积极推动我市人才科技工作，完成69家大
院大所及100名在外成功人士拜访活动，达成合
作意向145项，签订校地、校企、人才引进合作等
协议88项，全年帮助450名外地高校毕业生来邮
就业，联合20余所高校专家教授来邮举办专题讲
座36场，联合科技部门举办“科技讲堂”12期，累
计培训1500人次。

市委常委、组织部部长王学峰对省第十一批
科技镇长团成员一年来的辛勤付出表示感谢，对
第十二批科技镇长团的到来表示欢迎。他希望，
科技镇长团新任成员要积极履行职责，努力推进
校地校企合作，助推地方经济社会发展，为人才科
技工作多提建议、多出思路，推动我市镇长团工作
再出新品牌、新样板。他要求，各乡镇（园区）和相
关部门要真正做到政治上充分信任、工作上放手
支持、生活上细致照顾，帮助科技镇长团成员迅速
熟悉基层、融入基层，让他们在邮工作期间安心、
所在单位和家人放心。

副市长王永海主持会议时希望科技镇长团新
任成员指导帮助乡镇园区做好扬州“绿扬金凤计
划”项目梳理，促进更多的科技成果落在高邮基层
大地，为高邮地方经济高质量发展提供有力的科
技人才支撑。

市政协副主席居晓波介绍了省第十二批科技
镇长团成员名单，宣布挂联单位，并提出相关要
求。

第十二批科技镇长团团长阚道远表示，科技
镇长团新任成员将从科研思维转向实践思维，从
坐而论道转向解决实际问题，始终以服务好高邮
经济社会发展大局为己任。

会上，科技镇长团新任团员代表及城南新区、
市工信局相关负责人作了交流发言。

省第十二批科技镇长团来邮赴任

本报讯（通讯员 周燕 仇开涛 耿玮 记
者 孔令玲）蓝天白云美不胜收，古朴的奎
楼在其映衬下显得美丽迷人。“天空太美
了！”“空气真好！”“这张‘高邮蓝’完全可以
做手机屏保了。”……近日，市民李泰祥在
朋友圈分享的一张“高邮蓝”美图引起了不
少市民的共鸣。

昨日，记者从市生态环境局了解到，为
坚决打赢蓝天保卫战，针对大气污染防治
工作中的重点问题和薄弱环节，各部门强
化执法检查和督查，全力落实大气污染防
治攻坚任务。进入八月份以来，我市
PM2.5浓度日均值为17.5ug/m3，空气质
量持续向好。此外，今年以来，我市各项大
气污染防治任务正在有序推进，列入扬州
市年度计划的四大类141项工程目前已完
成94项。

打赢蓝天保卫战，工地扬尘治理是极
为重要的一个环节。作为全市施工工地扬
尘整治工作的主要责任单位，市住建局成
立扬尘管控领导小组，细化扬尘管控工作
举措，明确检查内容，对问题突出、整改不
力的项目坚决查处。截至目前，共发现扬
尘管控问题85条，下达责令整改执法文书
20份，立案8起，下达行政处罚告知执法
文书8份，罚款8万元。

渣土车遮盖不严，常有抛洒滴漏，行驶
时带来的扬尘是造成大气污染的主要污染
源之一。为此，我市出台了《高邮市渣土联
合整治专项行动实施方案》，鼓励渣土运输
企业合并重组，要求渣土车强制更换为达
到国五排放标准的新型智能渣土车。经过
前期整合，截至8月21日，在市城管局渣

土办备案的渣土公司 5家、新式渣土车
131辆。渣土车环保升级后，扬尘污染、抛
洒滴漏等现象大有改观。

“餐馆饭店安装油烟净化装置，是开
展大气污染防治行动、解决餐饮油烟扰
民的一项重要举措。”市生态环境局相关
负责人介绍，近期，该局大气科工作人员
对我市蝶园空气监测站周边餐饮行业开
展油烟专项排查，挨家挨户上门督查，要
求并督促餐饮店安装油烟净化装置。该
局还成立督查组，对三产服务业燃煤锅
炉整治“死灰复燃”情况集中开展后督
查，对城区所有浴室煤炭实行“清零”行
动。市攻坚办对锅炉燃料使用情况开展
明查暗访活动，先后对 3家浴室因封炉
或供热不足等原因擅自使用煤炭的行为
予以曝光。

与此同时，各部门还开展联合执法，协
同作战。市交通局、市监局等部门开展了
港口码头、柴油货车、加油站、船舶、储油库
等专项督查、检查和检测，对码头存在的问
题进行了曝光。市监局、城管局、生态环境
局等部门对点位周边微环境开展排查整
治，通过送达《告知书》，要求经营业主使用
电、天然气等清洁能源，不得使用高污染燃
料。

为打好攻坚战，我市强化网格化环境
监管，将大气污染防治作为督查重点，对发
现的问题及时进行交办和督办。据统计，
截至目前，我市已立案查处各类环境违法
行为104起，罚款近400万元。

打好攻坚战 守护“高邮蓝”

我市八月份空气质量持续向好

秦邮特钢公司在今年国际国内形势多变的情况下，仍然取得了可喜的成绩，上半年实现开票销售60多亿元。图为该公司车
间正在出钢的场景。 王林山 摄

李泰祥李泰祥 摄摄


